
第４回北栄町男女共同参画審議会 概要 

日  時 令和５年３月２４日（金）19:00～20:00 

場  所 北栄町大栄農村環境改善センター 大会議室 

出席者 
杉上潤子会長ほか委員７名 

（事務局）企画財政課長、企画財政課政策企画室長 

【日程・結果】 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

（１）第４次男女共同参画基本計画に基づく施策の取組状況について 

  事前配布の資料を説明した後、意見をいただいた。 

４ その他 

５ 閉 会 

 

【意見】 

（１）第４次男女共同参画基本計画に基づく施策の取組状況について 

 

●１ページの自治会役員との意見交換を毎年実施していることはすごいこと。これに取り組んでい

る成果は？ 

→自治会長としては女性がなかなか増えてこないが、自治会役員（専門部とか）の女性参画は増

えているように思う。 

 

●クォーター制など、他の自治体では女性参加を制度で後押ししているところもある。  

→北栄町内にも似たような取り組みはあるが、自治会ごとの意識や家庭から出てくる時点で男

性という意識もある。自治会長にこだわることなく女性参加として伝えていきたい。  

 

●北栄町は県内でも男女共同参画が高い水準。「よりん彩」でも研修メニューや講師派遣ができる

ので活用を。 

→生涯学習出前講座のメニューにも入れているので、引き続き宣伝していく。 

 

●こども園でも男性の送迎が増えた印象。子育て世代はどう見ている？  

→人によるが、男性が送迎しているところは行事も夫婦で参加し、夫婦で子育てをしている印

象。 

 

●委員の企業では以前から男女共同参画に取り組んでいる。会社ではどのように啓発を？  

→変わったことはしていないが、毎月の全体ミーティングで男女共同参画は伝えている。  

 

●昔は当たり前だったことばが、次代とともにそぐわなくなるものがある。「父兄」も最たるものだと

思う。こういったことも周知し、住民に意識してもらいたい。  

→民生委員を始め、研修をしている団体もあるので情報を伝えていく。  

 

 

 


